



SAINT JEAN ENVIRONNEMENT

Aux riverains de la rue Fon de l'Hospital.

Lundi 13 février 2023, sans aucune concertation, la commune accompagnée de la métropole et de son cabinet d'études MEDIAE nous ont présenté le projet d'aménagement de voirie, rue Fon de l'Hospital.

Ce projet présenté comme une valorisation et sécurisation des modes doux laisse la part belle à la voiture. Il repose sur la préservation des sens actuels de circulation, l'aménagement des trottoirs et le partage de la voirie entre cyclistes et automobilistes avec une limitation à 30 km/h.



Nous pensons que sur cet axe stratégique reliant nombre d'équipements publics fréquentés par les écoliers et collégiens, l'accent doit être mis sur la sécurisation des jeunes pour les inciter à se déplacer à pied ou à vélo entre le collège, la maison des associations, le futur centre de jeunesse, le stade Marcel Vidal et les écoles.



Nous avons relevé deux anomalies aux obligations légales et un défaut d'aménagement pour la sécurité des modes actifs de déplacement (voir sur le site Saint Jean Environnement)

Par ailleurs, le maintien des circulations automobiles actuelles ne dissuade pas les automobilistes en transit, à utiliser votre rue pour éviter la M613 ; alors qu'au contraire des pistes cyclables sécurisées diminuent le trafic et renforce la sécurité pour tous.



A l'issue de la réunion publique, la commune s'est engagée à concerter les riverains. Vous venez de recevoir le questionnaire, pensez à imaginer également le sens unique dans l'autre sens que celui proposé par la municipalité!

Qu'en pensez-vous ? Contactez- nous :

- ✓ <https://www.st-jean-environnement.fr>
- ✓ Courriel : sjean.env@gmail.com



Ou par courrier à déposer dans notre boîte aux lettres à la Maison des Associations 18 rue Fon de l'Hospital.